



tierschutz-karben.de



Liebe Freunde des Tierschutz Karben, liebe Tierliebhaber,

Jeden Tag setzen wir uns mit ganzem Herzen dafür ein, unseren Schützlingen

Schutz, Geborgenheit und eine zweite Chance zu geben. Viele von ihnen haben schwere Zeiten hinter sich, doch mit Ihrer Unterstützung können wir ihnen ein Leben voller Liebe, Sicherheit und Hoffnung schenken. Die Arbeiten auf unserem Tierschutz-Gelände haben 2025 große Fortschritte gemacht. Besonderer Dank gilt hier den Helfern, die durch regelmäßiges tatkräftiges Anpacken dem Gelände wieder neues Leben eingehaucht haben. Es war so viel zu tun. Die Geld- und Sachspenden, wie Material zum Sanieren der Häuschen und Gehege, waren für dieses Projekt immens wichtig. Es sind noch ein paar bürokratische Hürden zu überwinden, aber wir sind zuversichtlich, dass wir im Frühjahr die ersten hilfsbedürftigen Tiere aufnehmen können.

Von ganzem Herzen bedanken wir uns also bei Ihnen für Ihre Spenden und großartiges Engagement und freuen uns auch auf noch mehr Unterstützer! Gemeinsam machen wir Weihnachten für unsere Tiere ein bisschen wärmer und schöner. **Wir wünschen Ihnen und Ihren lieben Vierbeinern ein schönes Weihnachtsfest und ein gesundes Neues Jahr.**



Neue Gebäude für den Tierschutz

Seit diesem Jahr stehen die ersten Gebäude auf dem Grundstück des Tierschutzes Karben. Die kleinen Häuschen sind für die Tiere bestimmt, die nicht mehr in den Gehegen leben. Sie werden in den nächsten Monaten weiter gebaut und sorgen für eine bessere Lebensqualität für die Tiere.

VON CHRISTIAN HEDDERICH

Vor einem Jahr standen auf dem Gelände des Tierschutzes Karben nur 100 Quadratmeter verbautes Areal. Heute sind es schon 1.000 Quadratmeter. Das ist ein großer Unterschied, der die Tierschutzhilfe erheblich erleichtert. Die kleinen Häuschen sind für die Tiere bestimmt, die nicht mehr in den Gehegen leben. Sie werden in den nächsten Monaten weiter gebaut und sorgen für eine bessere Lebensqualität für die Tiere.

Die Tiere sind nicht alleine. Sie haben Freunde, die sie unterstützen. Einige haben sogar einen Namen: Peter, Stephan und Michael. Sie sind alle drei Jahre alt und für die Tiere sehr wichtig. Sie helfen, die Tiere zu pflegen und zu versorgen. Sie sind eine wertvolle Ressource für den Tierschutz.

Die Tiere sind nicht alleine. Sie haben Freunde, die sie unterstützen. Einige haben sogar einen Namen: Peter, Stephan und Michael. Sie sind alle drei Jahre alt und für die Tiere sehr wichtig. Sie helfen, die Tiere zu pflegen und zu versorgen. Sie sind eine wertvolle Ressource für den Tierschutz.

ALES

Spenden für den Tierschutzverein

Kunden: Herzlichen Dank für die Spende! Diese Spende wird direkt in die Tierschutzhilfe fließen und sicherstellen, dass die Tiere weiterhin gepflegt und betreut werden. Danke für Ihre Unterstützung!

WIR

Neues Areal für den Tierschutzverein

Seit diesem Jahr steht der Tierschutzverein auf dem Gelände eine neue Hütte. Die Hütte ist für die Tiere bestimmt und wird für die Tiere sorgen. Sie werden in den nächsten Monaten weiter gebaut und sorgen für eine bessere Lebensqualität für die Tiere.

Neues Areal für den Tierschutzverein

Seit diesem Jahr steht der Tierschutzverein auf dem Gelände eine neue Hütte. Die Hütte ist für die Tiere bestimmt und wird für die Tiere sorgen. Sie werden in den nächsten Monaten weiter gebaut und sorgen für eine bessere Lebensqualität für die Tiere.

WIR

Neues Areal für den Tierschutzverein

Seit diesem Jahr steht der Tierschutzverein auf dem Gelände eine neue Hütte. Die Hütte ist für die Tiere bestimmt und wird für die Tiere sorgen. Sie werden in den nächsten Monaten weiter gebaut und sorgen für eine bessere Lebensqualität für die Tiere.

Tierschutz Karben e.V. | c/o Christine Gredel | Ludwigstraße 19 | 61184 Karben
T: 0152-29737610 | E: info@tierschutz-karben.de | www.tierschutz-karben.de

Wir freuen uns über Spenden an:

Frankfurter Volksbank, IBAN-Nr.: DE 86 50190000 6401192415, BIC: FFVB DE FF (SWIFT Code)